

Al menos 75 personas fallecieron durante los motines en tres cárceles ecuatorianas

Image not found or type unknown



Quito, 24 feb (RHC) El director del Servicio de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de Libertad (SNAI) de Ecuador, general Edmundo Moncayo, en rueda de prensa en el Palacio de Gobierno, informó que los motines en tres centros penitenciarios del país provocaron 75 fallecidos.

El directivo dijo en un primer momento que 62 reclusos perdieron la vida por los motines ocurridos en las cárceles de Turi, ubicada en la ciudad de Cuenca, de Latacunga y de Guayaquil. Horas más tardes, el SNAI anunció que fueron registrados 13 decesos más para un total de 75 muertos.

La causa de las revueltas, según Moncayo, fueron los enfrentamientos entre grupos criminales rivales. Una de estas bandas pretendía asesinar a un dirigente de otra organización, sin embargo, se le adelantaron y dieron origen a los motines.

El general Moncayo destacó además que no hubo funcionarios penitenciarios heridos y los trabajadores sociales abandonaron a tiempo las prisiones, sin embargo, varios de los 800 policías desplegados para

contener el enfrentamiento resultaron heridos, sin aún precisar la cifra.

Hemos realizado los controles y el decomiso de armas de fuego, acotó Edmundo Moncayo. Preciso además que 38.000 reclusos están vinculados con organizaciones delictivas, dijo el coordinador de la SNAI.

Sobre la gestión del Gobierno para los centros de privación de libertad, Edmundo Moncayo acotó que se trabaja fuertemente en acciones estratégicas para empresas de telefonía y para la disposición de entregar cabinas telefónicas.

Moncayo expresó que siguen trabajando para tener mayor información y refirió que se realizará la investigación necesaria por parte de Fiscalía.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/248681-al-menos-75-personas-fallecieron-durante-los-motines-en-tres-carceles-ecuatorianas>



Radio Habana Cuba